



4 Pièces

141 m²

Réf. 85119176

1 125 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Tassigny, à 10 minutes à pied du centre-ville, magnifique appartement bourgeois 4 pièces de 141 m² occupant tout le premier et dernier étage d'une maison de maître, très lumineux et bénéficiant d'une belle vue dégagée sur la Californie et les îles de Lérins. Cet appartement au calme, est composé d'une entrée, d'un double séjour donnant sur une terrasse exposée plein Sud, d'une cuisine indépendante entièrement équipée avec son jardin d'hiver / atelier. L'espace nuit se compose d'une chambre maître avec 2 balcons, sa salle de douche et dressing attenant, d'une deuxième chambre et d'une ...

Cannes Tassigny, 10 minutes walk from the city center, beautiful 3 BEDROOMS bourgeois apartment of 141 sqm occupying the entire top floor of a mansion and enjoying a beautiful view of California and the Lérins Islands. The apartment is composed of an entrance, a double living room overlooking a terrace facing south, a fully equipped independent kitchen overlooking a winter lounge/workshop. A master bedroom with 2 balconies, its shower room and adjoining dressing room, a second bedroom, a shower room. The completely renovated apartment offers high ceilings, a gas fireplace and a beautiful parquet ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

